





AVISO
Nuestras Oficinas permanecerán cerradas durante los días feriados Enero 5, 6, 7 y 7 de 1961.
Bennett, Rojas y Fernández

Construcciones sólidas, seguras é higiénicas

Quisiera que se han dado cuenta vasta los que han visto la bella construcción de madera que como muestra, ha levantado el señor Pato Weiler en el predio de las Arcabas, frente al Teatro Nacional...

CASA ESTILO DOKER
levantada en la plaza del Centro Nacional.
El sistema DOKER, de la casa alemana Christoph & Thomé, permanece el edificio a que nos venimos refiriendo. El material que constituye la armazón de la casa, así como sus pisos, ventanas, puertas, etc. todo es de madera FIBROTA PRUSIANA.

Entre el aire. De igual manera se construyen las paredes divisorias de la casa. Para completar esta descripción ligera añadiré que para fijar las piezas de aquella construcción no se emplean clavos, sino tornillos agrapados en la extremidad por la correspondiente fuerza de modo que aun suponiendo fuertes movimientos sísmicos, la construcción no se desmenuza lo que sucedería con el empleo de clavos que al moverse las piezas quedarían sueltas.

Y ahora diremos en lo que consiste principalmente la seguridad de aquel sistema. La madera que es por su naturaleza resistente a climas duros, lleva un tratamiento refractario al fuego, de tal manera que cualquier objeto resguardado por él es inatacable por ese elemento destructor: el FIBROTA PRUSIANO es una de las maderas que más resiste a la humedad según se ha probado en lugares especialmente húmedos y pantanosos del Noroeste de Europa y en las colonias africanas, y el sistema de no emplear sino tornillos para amarrar las piezas unas a otras, asegura que éstas no serán desajustadas por las sacudidas del suelo en caso de temblores.

Las condiciones de este género de construcción son, pues, las siguientes: seguridad absoluta en caso de terremotos, y durabilidad por muchos años, una vez que la excelente calidad del material. A primera vista parece un poco elevado su costo, pero si se reflexiona en que lo barato no es lo que menos cuesta sino lo que mayor y más durable servicio presta, se comprenderá que aceptar que las construcciones sistema DOKER son las más ventajosas por sus condiciones de seguridad, y que por otra parte son las más económicas.

Para terminar diremos que las empresas de seguros alemanas, cobran por sus casas un seguro igual al de las casas de ladrillo; esta es la más elocuente prueba de la seguridad de estos edificios.

Gran novedad
Tengo una máquina nunca vista en el país y que es de gran novedad, nadie quiere quedarse sin verla funcionar y ver sus representaciones animadas, tres personas pueden verla a la vez y dá una utilidad neto de cinco ó seis colones por hora, siempre produce dinero donde quiera que esté, pero no necesita nada que la alimente, ella sola hace todo y el menor gasto que hay es la fuerza que se necesita para una bomba de 10 caballos, que le da el movimiento que necesitan las fiestas de San José es una oportunidad para hacerse unos mil colones con ella; la venta por ser representante de la fábrica en Costa Rica, también tengo otra de gran novedad, la segunda es como se ha hecho en el Siglo XX. Escribame si me interesa.
LIMÓN, 19 de diciembre de 1960.
M. I. V.

Don Francisco Peralta
en vez de recibir el 19 de Enero próximo cartulinas de felicitación a sus deseados amigos y familiares, puede por este medio, saliendo a todos atentamente y deseándoles un feliz y próspero año nuevo.
27-33

Las pizarras y laminas de amianto que con el nombre de FIBROCTAMENTO no importado y vendido desde hace cuatro años, son de manufactura francesa y de SUPERIOR CALIDAD a cualesquiera otras que se anuncian como novedad bajo otros nombres.

Exhibe en las vitrinas de su Joyería el surtido más artístico y precioso de alhajas que ha logrado al país.
Por sólo el gusto de contemplarlas no hay quien no se detenga ante aquellas maravillas de arte nuevo.

NOVIAS EL EXTERIOR

B. Aires 27.—Ha sido anunciado oficialmente que la explosión iniciada en el cuartel de bomberos no fué ocasionada por bomba puesta allí intencionalmente como se sospechó sino a la descomposición de una antorcha especial que había sido depositada allí desde la llegada de Mr. Root, hace cuatro años, en que se le olvidó sacar una presión con antorchas que tuvo lugar en aquella época en su hogar, cuya antorcha permaneció encendida por motivos de la alta temperatura exterior.

El Almirante Mahan ha publicado recientemente un artículo altamente significativo, haciendo presente que el punto objetivo del pueblo americano ha sido la conservación de la paz.
En esa línea, dice que alguna potencia extranjera, los Estados Unidos tendrían muchas razones para considerar aquel poder como amigo útil en caso de necesidad alguna que las alianzas del Reino Unido, las cuales no se hacen por razones de sentimientos, sino por el valor que ellas tienen.

Quedó la sugerencia hecha por el Almirante Mahan se considera más como un medio indicativo de la actitud tomada por el país con los Estados Unidos y Alemania, antes que considerarlo como un evento político, por la presencia de la escuadra americana en nuestras aguas, este crítico periódico—dice el "Standard"—El Almirante Mahan ha publicado recientemente un artículo altamente significativo, haciendo presente que el punto objetivo del pueblo americano ha sido la conservación de la paz.

Habana, 27.—Frank Brown acordó en su viaje a Cuba que llevaba un paracaídas, pero cayó con tanta violencia sobre un techo, que se mató.

BRILLANTES
En la Puerta del Sol
Exposición de joyería fina recién llegada de Europa. Variedad completa surtido a precios muy reducidos.
Si Ud. nos hace una visita se convencerá de la bondad y del precio de estos artículos.

BRILLANTES
Aumento de producción
La fábrica de cervezas «La Victoria» de Romero y Castro Hermanos está trabajando en el momento a un ritmo de producción de «Pilsener» y «Extra» pues son inmensos los pedidos que han hecho para el año de 1961.
Indubitablemente las cervezas de «La Victoria» serán las de las fiestas y serán las más puras, agradables y tónicas.

Aviso
Daré una buena gratificación a la persona que me informe del paradero de un perro raza Tiger Dog, pintado de negro y apomado, que se me ha extraviado en estos días; entente con el nombre de «El Indino».
G. de Benedictis
Empalme Hotel, 254

COMUNICADO
Por recio medio del activo Jefe del Ferrocarril al Pacífico las más cumplidas gracias por el gusto y rapidez con que envió al conocer la desgracia de que fui víctima en Badilla, para mi hijo, el niño Miguel mi vida, la gasolina que me condujo a esta ciudad.
Aprovecho así mismo la oportunidad para felicitar al Sr. Presidente por tener el honor de ser como el señor Cabezas, Jorran la Administración.
San José, diciembre 23 de 1960.
David Chacón B.

No hay más gourmards y gourmades
que los que saben comer bien y por precio moderado; y esos van todos al Restaurant San José donde se sirven las comidas más exquisitas y deliciosas que en muchos años se han probado en este país.
Genes todas las noches
Para el domingo comida especial a 2 colones

COMUNICADO
Aclaración necesaria
En «La Prensa Libre» del 20 de los corrientes aparece un comentario sobre la costión banquete Municipal, y firmado por N.X.
A fin de evitar demostrar que el señor Rector don Ismael Saborio no es quien se la Corporación gastara de sus fondos para obsequiar al señor Presidente de la República, y que al efecto inició la fiesta de que el banquete se efectuara por contribución de amigos, ofreciendo suscribirse con \$ 200.
Es obvio absolutamente falso en la sesión en que se acordó este asunto ningún señor hizo la menor objeción; cuando de combi acuerdo se convino en ofrecer un almuerzo al señor Presidente de la República y en autorizar al señor Gobernador para que licitara los gastos que fueran necesarios.

No es el caso tampoco que tanto nosotros como el señor Gobernador pretendamos invitar al banquete a jinetes y señores del señor Presidente, como lo asegura el señor de «La Prensa Libre» que el señor Saborio sólo que al festivo hubieran tenido acceso todos los principales vecinos de Atajuela, pero ya que no es lo más factible por razones que a nadie se ocultará, se dispuso invitar a los principales vecinos públicos, y fue en ese sentido que se se habló al señor Rector Saborio, más es, para incluir en el número de los invitados al Director del Instituto Municipal, al Médico del Pueblo y Jefe de Sanidad, al Presidente de la Hermandad de Caridad y Procurador Municipal, lo mismo que al Magistrado señor Luis Páez y al Promotor Fiscal, quienes están radicados en esta ciudad.

Conste pues que se invitó al señor Saborio, no para invitar a particulares como lo asegura «La Prensa Libre», sino a funcionarios públicos.
Insertamos a continuación el acta Municipal del día 23 de diciembre de 1960, que el Regidor D. Ismael Saborio no hizo la objeción que se le atribuye al Sr. X.
Atajuela, 23 de diciembre de 1960.
Alberto Soto León Rafael Barquero Teófilo Chavarría

Sesión extraordinaria celebrada por la Municipalidad del Cantón Central de Atajuela, a las seis de la tarde del día veintidós de diciembre de 1960.
Presidencia Municipal, Atajuela, Costa Rica.
ALBERTO SOTO ALFARO

Los Bancos que suser ben tendrán cerradas sus oficinas en los días feriados 5, 6 y 7 de enero próximo.
San José, 27 de enero de 1961
Por el Banco de Costa Rica G. Oruña
Por el Banco Anglo Costarricense Manuel A. Quirós
Por el Banco Comercial de Costa Rica Thomas Scott.
Por el Banco Mercantil de Costa Rica Jaime Rojas

ACUERDOS DE LA JUNTA DE SANEAMIENTO
Sesión de ayer
Vista la comunicación de don Nicolás Chacón, Sr. que se acordó con el Ingeniero de la Junta don Lantier Fernández, para que examine los materiales arrojados a Limón, tubos de barro, hierro, tapas, y válvulas en los vapores Sábalo, para determinar la extensión de la epidemia y valor de dichos materiales, en vista de las facturas comerciales respectivas, se resolvió el siguiente acuerdo para proceder de acuerdo con el contrato.

Terrible accidente en la línea al Pacífico
Antoyser se encontraron David Chacón Bonilla, conductor de una cuadrilla de pinos del Ferrocarril al Pacífico, en Celedonia, cargando un carro de madera, cuando al avanzar el carro se desmenuzó en los momentos en que pasaba al tren de pasajeros, produciendo la muerte del conductor de la locomotora que en el lugar donde se encontraba Chacón y otras personas que en el momento se encontraban en el momento se le comunicó lo sucedido al Administrador señor don José Cabezas, quien en un gasolero para que se condujese a Chacón a esta ciudad donde se hicieron las primeras curas en su casa de habitación.

¡¡ Almorranas !!
Esta enfermedad que para curarla no basta con el uso de pomadas, sino que se necesita el uso de un medicamento que se llama «Almorranas».
Pomada de Juan Vargas
en un corto tiempo de tratamiento queda completamente curada.
El señor Vargas quiere mostrar el uso que se hace de sus pomadas y que se puede curar con ellas y que no se necesita de otros medicamentos para ello.
Almorranas: San José, «La Nueva Botica» de don Juan Vargas, Calle de la Joyería y Escribanía de B. Ortiz F. y Cia. Allí se exhiben las Joyas más encantadoras, de mejor calidad y a precios muy bajos. Todo se forma y se defende como tantos otros. Las Joyas de Ortiz deslumbran, atraen y seducen.

**"IDEAL CHAMPAGNE"**  
**L. BULTEAUX Père, REIMS**  
 Depósito permanente donda  
**Alfredo Esquivel**  
 Agente exclusivo en CENTRO AMERICA  
 La casa deseara dar a conocer su excelente producto ha autorizado la venta a menos del costo en las primeras cien canastas.



**Las Horas Negras**  
 Las horas negras, las horas durante las cuales hay muchas personas que todo lo ven de color negro, son las horas de la digestión. De las doce a las dos del mediodía, y de las seis a las nueve de la tarde, los que tienen un mal estómago sufren verdaderas torturas. Pero hay un remedio simple. Con algunos botes de las Píldoras Rosadas del Dr. Williams segun indicaciones que las mismas acompañan, volverán esas horas negras a color de rosa. Pruebas positivas:

Escribe el Sr. Juan Miguel Fernandez, Calanda del Cerro 668, Habana, Cuba: "Vitima de una composición general del estómago durante cuatro años en que sufrí mala digestión, hinchazón, acidez, flatulencia, inapetencia, etc., me puse a tratamiento por diferentes métodos, recomendados por personas competentes, y tomé infinidad de medicinas, consiguiendo muy menudamente mi debilidad digestiva. Con las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, que tomé durante tres meses obtuve mi curación. Las recomiendo entusiastamente a mis amigos."

**Píldoras Rosadas del Dr. Williams**  
 curan los males del estómago porque en su calidad de tónico para la sangre y los nervios dan robustez y con ello buena digestión.

**De Policía**  
 Fue conducida a la Primera Sección de Policía, la menor, Micaela Fernández, por haberla robaado su padre; la Fernández abandonó el hogar paterno hace unos pocos días.

Por bofetadas que en la cantina de La porte, dió H. Schaper a T. B. Bandens, fueron detenidos ambos.

Por no observar buena conducta fué detenido Ramón Vicente Hernández P.

Anoche fué detenido un automóvil que andaba por la ciudad y conducidos a la Segunda Sección los jóvenes que iban en el vehículo. Se les acusó de escandalizar.

**Domingueñas**  
 Santo Domingo, 27.  
 La conmemoración de la venida del Mesías, fué celebrada en ésta con una pequeña velada cuyo objeto fué el de recaudar fondos para una institución tanto benéfica: la Sociedad de San Vicente de Paól. Damos las gracias a las apreciables matronas que tanto entusiasmo se lesoman por favorecer a los desamparados de las familias de la miseria que explian en este ingrato mundo el germen de sus pobres.

Al dar a conocer una muestra de caridad, tenemos que manifestar también, con vergüenza, la conducta indecorosa y digna sólo de salvajes, observada por una gran cantidad de asistentes. Creemos que en estos casos, aún cuando sea en un lugar de diversión y en una noche como esa, la autoridad debería tomar medidas energicas para castigar a esas descomulgadas de la moralidad y de la dignidad que se sirvió de ejemplo para lo futuro.

Gran descuento existe en esta con el Coaquitar, quien con sus simplices no hace más que disminuir el número de asistentes a los actos sagrados que él oficia. No sea raro, estimado señor, que usted interponga su alta independencia ante el iluso señor Obispo para que nos aisle a este señor.  
 Pues procediendo así, Padre bendito, nos evita el riesgo de lo venderlo algún perseguido lamentable; le podría suceder lo que a otro, en una ciudad, en donde se dan darsa a respetar y cuyo ejemplo estamos dispuestos a seguir.—Corresponsal.

**NO SE OLVIDE U. TOMAR EXTRA Y PILSENER**

**Colonia "La Flor"**

En las columnas de este diario publica don Rafael Villafranca un anuncio titulado "Colonia La Flor".  
 Con toda imparcialidad lo hemos analizado, y son tan libérales sus concepciones que a decir verdad no encontramos donde hace el negocio el señor Villafranca, pues dado caso que el comprase el café en fruta a un precio relativamente bajo, que por quince años deja de recibir de sus cafetales en producción.

Para el colono creemos que el negocio es magnifico, pues con el producto del café que recibe en producción cultiva los terrenos arables y mientras el café está pequeño puede aprovechar el cultivo de algunos cereales, ademas le quedan algunos días hábiles para trabajar en la hacienda.

Este sistema de sociedad cooperativa que el señor Villafranca quiere implantar en Costa Rica, ha sido la base de las fabulosas fortunas de Rockefeller, Morgan y Carnegie.

**Datos del día**

**De Justicia**  
 En causa contra Claudia Mena se citó partes para sentenciada.  
 En causa contra la Junta Electoral del distrito de la Merced, acusada por su incompetencia a la autoridad, se sobreseyó definitivamente, en virtud del decreto de amnistía.

**Defunciones**  
 Juan Castillo, de 20 años de edad.  
 Tomás Sánchez, de 29 años de edad.  
**Nacimientos**  
 Marco Tulio, natural de Hermispa Alvarado.  
 Manuel, legitimo de Miguel Chacón y de Ramona Di.  
 Manuel, legitimo de Adolfo de la Guardia y de Elena Matos.  
 Miguel, natural de Ana Matarrita.

EL PERFUME "Cometa de Halley" es la esencia más exquisita. Donde ROMERO

**Manuel Romero Escobar**  
 Procurador Judicial  
 Oficina permanente en Santiago de Parícuti. 1516 y alt.

**Lisímaco Bonilla**  
 se ocupa en la copia de planos y por procedimiento de azul. Trabajan en la oficina don E. Alfredo Volio.—San José, Dic. de 1910. 1516 y alt.

**Panadería LA CANDEAL**  
 Avenida Central.—Números 470 y 478  
 CAFE, CACAO CHOCOLATE  
 Fuerza motriz eléctrica  
 ASEJO Y ECONOMIA

**La Fábrica de Chocolates LA PRIMERA**  
 Ofrece al público de esta fecha en adelante a sobre todo a mil millones.  
**CACAO A 40 COLONES QUINTAL**  
 Por tener en su planta una gran variedad de chocolates en esta villa a la altura del gran trabajo.  
 Gradual que, de J. Rodríguez M.

**TOME UD. EXTRA Y PILSENER**

**CURIGON**  
 es el único remedio, reconocido por los especialistas del mundo entero, de cura rápida y eficaz en la Gonorrea.  
 Depósito General: BOTICA ORIENTAL

**LUIS BARQUERO**  
 ABOGADO Y NOTARIO  
 OFICINA: 35 varas al Oeste del Cuartel. ALAJUELA

**Aviso a los propietarios**  
 Llamo la atención de los que quieren favorecer a sus conacionales, que estoy dispuesto nuevamente a aliarlos de de casa en esta ciudad desde el 1º de enero próximo. Para garantizar el cumplimiento a los que quieren simplemente combinarse el cobro de alquileres mi tarifa será:  
 De \$ 8.00 a menos 10 %  
 — 10.00 a C 15.00 10 %  
 — 15.00 20.00 8 %  
 — 20.00 30.00 5 %  
 — 30.00 a más 2 %  
 Se me encontrará en la tienda de don Gabriel Vargas en el Mercado. San José a 6 de febrero de 1911.  
 1115 y alt. GUSTAVO HERRERA

**CERVECERIA TRAUBE**  
**FABRICA DE CERVEZA Y AGUAS GASEOSAS**  
 En esta fábrica, la más grande del país, se elaboran los siguientes artículos:  
**CERVEZAS** Negra "Marca Estrella", Lager Bier, Doble, y 1. Sencilla (blanca y negra).  
**REFRESCOS** Cream Soda, Zarcaparrilla, Limonada, Kola, Ginger Ale.  
 Especialidad de la casa  
**KOLA DOBLE - - - KOLA CHAM**

No toméis otra cerveza que la **SCHLITZ** ni fuméis otros cigarrillos que los **COQUETAS**

**Battle y Abeló**  
 Proprietarios de la antigua casa de Rosés  
 Situada en la esquina del Parque Morazán—Frente al Edificio Metálico  
 Ponen a la disposición de su numerosa clientela y del público en general un elegante salón donde servirán refrescos y licores. Excelente cantinero.  
 Una visita al establecimiento y se convencerán de las grandes ventajas que proporciona a sus clientes.  
**LOS PROPIETARIOS**  
 27 alt.

**EN NUESTRO PLANETA**  
 todo está sujeto a cambios, alteraciones, con excepción de la calidad del **Cognac Martell** que desde 2 siglos tiene la fama mundial de ser El mejor.  
 Pidase en todas las cantinas y hoteles

**Haga Ud. plata para las fiestas**  
 ¿De qué modo? Lea Ud.  
 Hay aguardes por todo el país docecientas quince mil botellas de AGUA FLORIDA gradadas así: agua de Florida Extraña de Tasiés y lo mismo se lee en la etiqueta. La que conserve dichas botellas, se compran desde ahora y siempre y se pagan a 2 por 3 centos, ó a 30 cts. la docena en la FABRICA DE AGUA FLORIDA DE TASIÉS, en la 3ª avenida ó Calle de la Estación, 175 varas del Paso de Varas bajando hacia el Cerro de Guatules, bajos de la única casa de agua que hay en ese trayecto; hay una muestra que dice LA BELLA FLORIDA. También compran litros vacíos de APÉLITRA y de VINO DE MORIA marca Champlon, se pagan a 10 centimos cada uno. Litros de otras clases que convengan, y medios litros precios convencionales.—J. TASIÉS D. 141

**Ahora que tiembla**  
 Regalo una casa de madera al que me compre el terreno en que está ubicada, a C 30 varas, mide 900 varas.  
 La casa está casi alizada con jardín al frente; es de aprovechar la oportunidad. Está situada detrás de la Plaza de Ganado, a la orilla de la línea del Pacífico, frente al potrero de don Marcelo Bienes, que vive actualmente en ella don Marcelino Argüello. Boy plazas por una parte al 1/2 de litros.  
 Escribame a Orotina.—Adolfo de Lemus.  
 O enterdense con don Carlos Volio Tinoco en San José.

**KOBERG Y ECHANDI**  
**ENSEGUIDA del BANCO ANGLO**  
 Juguetes  
 Seos fuertes usados para granos a bajos precios  
 Tela Metálica la mejor clase a precio de costo  
 Tenemos con especialidad a bajo precio de clase superior  
 Todo lo Necesario para Beneficios de Café  
 Artículos Eléctricos de toda clase y gran surtido  
 Utiles y Eseseres para Maquinarias  
 Juguetes mecánicos y eléctricos GRAN SURTIDO

**Colonia "La Flor"**  
 Situación.—En el alto de la Estación Parata, 3300 pies sobre el nivel del mar. Clima.—Muy sano y fresco; con una temperatura media de 20 grados centígrados abundante en aguas puras y cristalinas.  
 Productos.—Se cosecha café, hasta 30 fanegas por manzana cada año. Produce más de 200 quintales por manzana. Maíz, frijoles, y tres cosechas por año; papas superiores a las producidas en Cartago.  
 La Hacienda LA FLOR tiene todas las comodidades para el fomento de una Colonia, pues además de su delicioso clima, proximidad al Ferrocarril (1 hora) y a las valiosas haciendas de los señores Franco Peralta, Franco Carazo, Nicolás Orsaino, Manuel Echaverría, Gómez Hermoso, A. Louze y otros; hay un pueblo ya establecido con su consistorio, panadería y en vías de construcción una escuela, y una iglesia.  
 La Hacienda LA FLOR hará a todo padre de familia que tengas tres ó más hijos hábiles para el trabajo, lo siguiente:  
 a.—De 6 a 10 manzanas de terreno arable para cultivo de café. b.—De 3 a 5 manzanas de café en producción. c.—Una manzana de terreno llano para el cultivo de cereales. d.—Casa de habitación. e.—Herramientas. f.—Leña para su uso doméstico. g.—Potrero para los animales vacunos ó un caballo. h.—Contrato de explotación de los terrenos por quince años sin retribución alguna. i.—Contrato de compra del café producido al precio que don F. Starke pague en sus fincas de Tula. j.—Anticipo de pasajes.  
 Para más informes se obtendrán en San José con don Federico Peralta, en la Hacienda LA FLOR con el administrador y en Heredia con su propietario.  
 Rafael Villafranca B. 27 alt.

**BREVA KEYSTONE T. ASSMANN & Co.**  
 Imp. LA INFORMACION

**Jardinería "Los Buenos Aires"**  
 DE GUSTAVO SANCHEZ R.  
 Situada 200 varas al N. y 100 al Este de La S. ciudad  
 Para mejor comodidad de mi numerosa clientela he establecido una agencia en la elegante Zapateria de don Enrique Jiménez y Cª, en la casa que ocupó el Magallán, esquina del Parque Central, en donde se reciben los pedidos. Este trabajo llevará una tarjeta con el nombre de mi Jardinería para evitar equivocaciones.

**Ver y creer**  
 Esta es su zapatera la mejor calidad de los materiales y no se deje sorprender por la excusa de que el papel no se importa en Costa Rica. La Sección de ANTONIO CARBONI en un almacén de materiales tiene el mejor surtido de cintos y cintas para zapatero, especialmente el charol y mantiene el precio fuertemente bajo por mayor y menor. **NO COMPRE ANTES DE VISITAR ESTE ESTABLECIMIENTO**

**IMPORTANTE**  
 Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de la acreditada marca "Federico Tinoco" serán los siguientes:  
 Azúcar de 1: 6-16-00 el quintal neto  
 > 2: >>> 13-00 >>>  
 > 3: >>> 10-00 >>>  
 5 0/10 de descuento sobre órdenes de 10 quintales arriba.  
 NOTA: Avisamos a nuestra clientela que las cotizaciones de azúcar que tengamos a bien confiamos quedará sujetas a las fluctuaciones del mercado, y el precio será el corriente del día del despacho de la orden.  
**LINDO BROTHES**  
**W. STEINWORTH Hnos., AGENTES**

**SANTAL MIDY**  
 Supresión de las inyecciones. Tratamiento el mas facil y el mas discreto.  
 Exigir la firma: *midy* sobre el rótulo.  
**CURACION RAPIDA Y RADICAL**  
 de los flujos antiguos ó recientes  
 Cada capsula lleva el nombre (MIDY) Desconfiar de las Falsificaciones. Cada capsula lleva el nombre (MIDY)  
 PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

**VINO DE PEPTONA**  
**CHAPOTEAU**  
 Peptona adoptada por el Instituto Pasteur.  
**FORTIFICANTE RECONSTITUYENTE**  
 Especialmente RECOMENDADO A LOS CONVALESCIENTES ANEMICOS NIÑOS SENORAS ANCIANOS  
 PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas las Farmacias.  
**PARFUM CAMIA**  
 V. RIGAUD - PARIS  
 En todas las buenas Perfumerías.

**VINO Y JARABE DE DUSART**  
 al Lactofosfato de Cal  
 EL JARABE DE DUSART se prescribe a las nodrizas durante la lactancia, a los niños para fortalecerlos y desarrollarlos, así como EL VINO DE DUSART se receta en la Anémia, colores palidos de las jóvenes, y a las madres durante el embarazo.  
 PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

**Motocyclettes "WERNER"**  
 LA MEJOR DE TODAS LAS MARCAS  
 Precio: 10 caballos, 1 cilindro con Magneto Simms-Bosh y horquilla eléctrica..... Fr. 600  
 Precio: 4 caballos, 2 cilindros con Magneto Simms-Bosh y horquilla eléctrica..... Fr. 350  
 Para informes dirigirse a los Agentes directos HENRI FRICK - SAN JOSE

**AMBOS MUNDOS**  
**PAGES HERMANOS**  
 Cigarrillos exquisitos  
**FLOR DE MURIAS**